



風薫る五月 新しい生活に慣れて来たころでしょうか。

同時に、新しい生活の不安と緊張で疲れが出てくる頃でもあります。

この時期、お子様とスキンシップをしましょう！

スキンシップすることで不安もなくなり心身ともに落ち着き、次のステップに踏み出すパワーがでるそうです。

「大丈夫パワーを送りましょう！」

* 母親の愛は偉大です！



育児をしていて、他の子と比べて遅れているのではないかと心配したり、焦ったりしていませんか？ 今回は、相田みつをさんの言葉を紹介します。

「どんな雑草でも時期が来れば、だまって自分の花を咲かせ自分の実をつける。」

ものごとには時期因縁というものがあって、花を咲かせる時期になれば、自然に花が咲きます。だから、人と比べて早いだの遅いだの言っても仕方がないものだとおっしゃっています。親というものは、咲こうとしているつぼみの花を優しく守ってあげていればいいのではないのでしょうか。



見守るということ

ご利用者のみなさんから見れば、キッズポケットのメンバーは一世代上の年齢の者が多いかと思えます。それぞれの子育てを経験してきた私たちですが、設立当初から「ご家庭ごとのやりかたを尊重しよう」という考え方で活動をしています。人生のちよっと先輩として、子育て中のみなさんを見守っています。

こうして多くの親子さんを見守るシゴトに、とてもシアワセを感じています。そして、子育て中のみなさんをうらやましく思いつつ、心から応援しています！

社会全体が、子育て・子育てにもっとやさしくなるといいのに・・・とも思えます。そのためのアクションも、ほんの少しですが、行っているんですよ！